

Dimitri Ashkenazy Clarinete

Nace en 1969 en Nueva York. En 1978 su familia se muda desde Islandia -de donde es ciudadano- a Suiza, donde vive desde entonces. Comienza su educación musical al piano a la edad de 6 años. Cuatro años más tarde decide cambiar al clarinete y comienza a dar clases con Giambattista Sisini con quien continúa en 1989 en el conservatorio de Lucerna, terminando su Diploma de Enseñanza en 1993 "con distinción". Gana varios premios en el "Concours Suisse de Musique pour la Jeunesse » (de 1986 a 1988), como solista y en Música de Cámara, y forma parte del ensemble ganador del «Jecklin Musiktreff» en Zúrich en 1989.

Desde 1991 tiene una actividad concertística internacional.

Dimitri Ashkenazy ha grabado varias veces para la televisión y la radio y ha publicado numerosos CD's. Es invitado regularmente a dar cursos de Interpretación, en lugares como el "Merit Music Program" de Chicago, la Academia Nacional Australiana en Melbourne, el "College of Music" en Reykjavik y los Conservatorios Superiores de San Sebastián y Granada.